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Abstract (en)
The inspecting device has a product chute built-in sensor for detecting the defective tablets (8) during passage through a product chute (4). A
stationary product guide section (10) and a movable product guide portion (12) of the product chute are mounted separately for commonly defining
the product guide surface (6). A passive piezoelectric bending transducer (24) of the sensor is connected to the movable product guide portion, and
is connected with a measuring device (26) which measures the voltage pulse produced at the bending of passive piezoelectric bending transducer.

Abstract (de)
Die Vorrichtung zum Überprüfen von Tabletten (8) umfasst eine Produktrutsche (4), die eine Produktführungsfläche (6) aufweist, die in einem
Winkel (²) zur Horizontalen geneigt ist, und einen in die Produktrutsche (4) integrierten Sensor zur Detektion von fehlerhaften Tabletten (8) während
deren Durchlauf durch die Produktrutsche (4). Dabei weist die Produktrutsche (4) mindestens einen ersten, stationären Produktführungsabschnitt
(10) und einen davon abgetrennten, beweglich gelagerten zweiten Produktführungsabschnitt (12) auf, die in Aneinanderreihung gemeinsam
die Produktführungsfläche (6) definieren. Der Sensor weist einen passiven piezoelektrischen Biegewandler (24) auf, der mit dem zweiten
Produktführungsabschnitt (12) verbunden ist, wobei der passive piezoelektrische Biegewandler (24) mit einer Messvorrichtung (26) verbunden
ist, die bei Verbiegung des passiven piezoelektrischen Biegewandlers (24) zumindest einen vom passiven piezoelektrischen Biegewandler (24)
erzeugten Spannungsimpuls misst.
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